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ATA DA 14ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2018 

 

Aos vinte e dois dias do mês de março do ano de 2018, no horário regimental, sob a 

presidência de Oziel Pires de Moraes, realizou-se a 14ª sessão ordinária do corrente 

exercício. Assinaram o livro de presença os vereadores: Alexsander Saldanha Franson, 

Débora Marcondes Silva Ferraresi, Edivaldo Alves Santana, Jeferson Modesto Silva, 

Joao Antonio de Oliveira, Laercio Lopes, Marcio Nunes da Cruz, Oziel Pires de Moraes, 

Pedro Correa dos Santos, Rodrigo Tassinari, Sebastiao Jose de Souza, Sidnei Lara da 

Silva, Vanessa Valerio de Almeida Silva, Wiliana Cristina da Silva de Souza e Wilson 

Roberto Margarido. Havendo número regimental e invocando a proteção de Deus, o 

presidente declara abertos os trabalhos da presente Sessão. EXPEDIENTE: Discussão 

e votação da Ata da 13ª Sessão Ordinária realizada em 19 de março. Foi aprovada. 

Discussão e votação da Ata da 5ª Sessão Extraordinária realizada em 19 de março. 

Foi aprovada. CORRESPONDÊNCIA RECEBIDA DE DIVERSOS: Ofício de Comutran 

- Conselho Municipal de Trânsito - Resposta ao Requerimento 680/2017 – Marcio 

Supervisor - Requer ao COMUTRAN - Conselho Municipal de Trânsito, para que informe 

sobre a possibilidade de alterar para mão única o tráfego de veículos na Rua Euclides 

de Campos, exclusivamente no trecho adjacente a E.M. Prof. Francisco Prado 

Margarido, no Jardim Maringá. Ofício de Sabesp - Companhia de Saneamento Básico 

do Estado de São Paulo - Resposta ao Requerimento 21/2018 - Sidnei Lara - Requer a 

Sabesp, para que providencie reparos ao asfalto da Rua Clovis Mendes Garcia, em 

frente ao número 12 – Vila São José. Ofício de Secretaria Municipal da Saúde - 

Resposta ao Requerimento 58/2018 - Rodrigo Tassinari - Requer ao Prefeito Municipal 

para que informe como funciona e quais as medidas adotadas para que sejam 

realizados de forma correta a coleta e o descarte de lixo hospitalar e doméstico, 

conforme instituído no código de postura do município. Ofício de Demutran - 

Departamento Municipal de Trânsito - Resposta ao Requerimento 81/2018 - Oziel Pires 

de Moraes - Requer ao Demutran, que informe a possibilidade de instalar lombo-faixa 

na Avenida Vaticano, em frente ao Colégio Leme. Denúncia apresentada por Hugo 

Leonardo Agnelli de Aquino em face do Prefeito Municipal, nos termos do Decreto Lei 

201/67. PROPOSITURAS: Emenda: 1/2018 ao Projeto de Lei Nº 10/2018 - Comissão 

de Legislação, Justiça, Redação e Legislação Participativa - dá nova redação ao artigo 

1º. 1/2018 ao Projeto de Lei Nº 25/2018 - Comissão de Legislação, Justiça, Redação e 

Legislação Participativa - dá nova redação ao artigo 1º. 1/2018 ao Projeto de Lei Nº 

26/2018 - Comissão de Legislação, Justiça, Redação e Legislação Participativa - dá 

nova redação ao artigo 1º. 1/2018 ao Projeto de Lei Nº 30/2018 - Vereador Jeferson 

Modesto Silva - Altera a redação do Art. 3º do Projeto de Lei 30/2018, que altera 

dispositivos da Lei Municipal n.º 1.777, de 10 de abril de 2002, que “Dispõe sobre o 

Regime Jurídico dos Funcionários Públicos do Município de Itapeva/SP (Estatuto do 
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Funcionário). 2/2018 ao Projeto de Lei Nº 30/2018 - Vereador Marcio Supervisor - Dá 

nova redação ao art. 3º do Projeto de Lei 030/2018, que altera dispositivos da Lei 

Municipal n.º 1.777, de 10 de abril de 2002, que “Dispõe sobre o Regime Jurídico dos 

Funcionários Públicos do Município de Itapeva/SP (Estatuto do Funcionário). Parecer: 

Favoráveis das Comissões Competentes encaminhando os Projetos de Lei 10, 25 e 26 

para apreciação do Plenário. Desfavorável da Comissão de Legislação, Justiça, 

Redação e Legislação participativa dando ciência ao Plenário do arquivamento do 

Projeto de Lei 23/2018. Requerimento: 113/2018 - Vereador Jeferson Modesto Silva - 

Requer ao Sr. Prefeito que informe sobre a possibilidade de efetuar doação de lotes 

urbanizados aos servidores públicos municipais - efetivos, que tem piso salarial até três 

salários mínimos, destinados à construção da casa própria, desde que não sejam 

proprietários de nenhum imóvel residencial ou comercial. 114/2018 - Vereador 

Alexsander Franson - Requer que seja oficiado à empresa ELEKTRO solicitando 

informações o porquê ainda não foi realizada a instalação de energia elétrica na unidade 

consumidora 39652033, em atraso desde 31/12/2017. 115/2018 - Vereador Tião do Táxi 

- Requer ao Prefeito para que junto a Secretaria de Finanças e Fiscalização informe 

sobre critérios para conseguir Alvará de propagandas temporárias. 116/2018 - 

Vereadora Débora Marcondes - Requer ao Senhor Prefeito informação se foi realizado 

o levantamento das condições ambientais do trabalho e elaborado o LTCAT (Laudo 

Técnico das Condições Ambientais do Trabalho) dos servidores que exercem a função 

“braçal urbano” na Secretaria de Transporte e Serviços Rurais, para avaliar a possível 

alteração do adicional de insalubridade de 20% para 40%. 117/2018 - Vereadora Débora 

Marcondes - Requer ao Senhor Prefeito para que informe quais são os valores que 

estão repassados a empresa Jundiá pelo Programa Passe Livre e quanto teve de 

economia com as novas rotas dos transportadores escolares (perueiros). 118/2018 - 

Vereador Marcio Supervisor - Requer ao Senhor Prefeito para que informe sobre a 

possibilidade de aderir ao programa "Brasil Transparente" da Controladoria Geral da 

União, que auxilia municípios na implementação das medidas de governo transparente 

previstas na Lei de Acesso à Informação (LAI). 119/2018 - Vereador Toni do Cofesa - 

Requer que seja oficiado à Santa Casa de Misericórdia de Itapeva para que nos informe 

a possibilidade de ampliação do horário de atendimento do Banco de Sangue. 120/2018 

- Vereador Edivaldo Negão - Requer ao Senhor Prefeito Municipal para que informe o 

porquê da falta de médicos na APAE e no CEAPEM de Itapeva e previsão de quando a 

situação será regularizada. 121/2018 - Vereador Wilson Roberto Margarido - Requer ao 

Sr. Prefeito, junto à Empresa Jundiá Transportadora Turística Ltda, sobre a 

possibilidade de criar a linha de transporte coletivo descendo pela Avenida Europa, 

passando pela Rua José Rodrigues e subindo pela via Aldo Russo no Jardim Santa 

Rosa até o terminal urbano. 122/2018 - Vereador Edivaldo Negão - Requer ao Senhor 

Prefeito Municipal para que informe qual seria os critérios de atendimento no UPA Santa 
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Casa e demais Unidades de Saúde de Itapeva. 123/2018 - Vereador Dr. Pedro Correa 

- Requer ao Sr. Prefeito Municipal para que informe sobre as medidas adotadas pela 

Administração Referente a LEI 1067/1997 que INSTITUI o Programa “Adote uma praça 

Pública’’ no Munícipio de Itapeva. 124/2018 - Vereador Rodrigo Tassinari - Requer ao 

Senhor Prefeito para que estude a possibilidade de encaminhar a esta Casa Projeto de 

Lei que dispõe sobre a apresentação de ações intersetoriais de prevenção e 

enfrentamento às consequências das chuvas no município de Itapeva. 125/2018 - 

Vereadora Wiliana Souza - Requer que seja oficiado aos Correios sobre a possibilidade 

de entregar as correspondências do Bairro Pacova uma vez por semana no Mercado 

Irmãos Oliveira III, que fica na Estrada principal do referido Bairro. Indicação: 166/2018 

- Vereador Rodrigo Tassinari - Indica adotar medidas emergenciais para amenizar os 

estragos das chuvas no bairro do Parque Planalto. 167/2018 - Vereador Sidnei Lara - 

Indica operação tapa buraco na Rua Haroldo Hannickel, em toda a sua extensão, 

localizada no CDHU. 168/2018 - Vereador Tião do Táxi - Indica corte de grama, limpeza 

e capinagem na Praça Pública Carlos Flavio Vasconcelos, no parque São Jorge. 

170/2018 - Vereador Sidnei Lara - Indica corte de grama e limpeza da Praça Carlos 

Celestino dos Santos, localizada em frente a Escola “José Vasques Ferrari” – Parque 

Cimentolândia. 171/2018 - Vereadora Vanessa Guari - Indica a limpeza e manutenção 

da praça “Padre José Pássaro”, Bairro Cecap. 172/2018 - Vereador Wilson Roberto 

Margarido - Indica construção de praça pública com área de lazer no terreno público ao 

lado da rua Manoel Eloi Garcia Martinez, localizado na Vila Nossa Srª de Fátima. 

173/2018 - Vereadora Vanessa Guari - Indica a capinagem da calçada da Rua: Flauzino 

Antunes, Centro. 174/2018 - Vereador Dr. Pedro Correa - Indica que seja elaborado 

projeto de revitalização da Praça Anchieta, localizada no Centro de Itapeva. 176/2018 - 

Vereadora Wiliana Souza - Indica a possibilidade de realizar operação tapa buracos na 

rua Atila Bonilha Neto, localizada no Jd. Nova Itapeva - Jd. Beija Flor. 177 – Vereador 

Toni do Cofesa – Indica a instalação de playground na EM José Maria de Oliveira, no 

bairro São Roque. A Presidência encaminha as Emendas 01 e 02 ao Projeto de Lei 

30/2018 à Comissão de Legislação para exarar seus pareceres, e Requerimentos e 

Indicações à Secretaria Administrativa para as providencias de costume. TEMA LIVRE: 

Com a palavra o vereador Margarido cumprimenta todos. Comenta sobre o Projeto de 

Lei 30/2018 que altera dispositivos da Lei Municipal n.º 1.777, de 10 de abril de 2002, 

que dispõe sobre o Regime Jurídico dos Funcionários Públicos do Município de 

Itapeva/SP (Estatuto do Funcionário). Diz que esse projeto gerou comentários na 

imprensa e redes sociais, e que esse projeto vai acabar com a abonada dos servidores. 

Explica como é o funcionamento da abonada atualmente. Fala para as pessoas lutarem 

contra esse projeto. Pede para o Prefeito retirar esse projeto de Pauta, pois está 

retirando o direito do servidor. Faz uma homenagem ao jovem Gabriel Oliveira Holtz, 

pelas conquistas no torneio de golfe. Com a palavra a vereadora Débora Marcondes 
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cumprimenta todos. Comenta sobre o Projeto de Lei 30/2018. Faz uma apresentação 

em slides comparando a Lei atual com as mudanças propostas pelo Projeto. Comenta 

que apresentou emenda alterando o Projeto. Aparte o vereador Margarido diz que tem 

um jogo de palavras nesse Projeto e que a abonada será cancelada. Com a palavra o 

vereador Pedro Correa cumprimenta todos. Comenta sobre indicação que fez em 2014 

sobre o assunto. Comenta que também apresentou Emenda nesse Projeto. Sobre as 

faltas abonadas, diz que existia contradição em alguns itens. Agradece ao Prefeito e 

secretários pelos serviços que estão sendo realizados nas Agrovilas I e IV. Agradece ao 

Deputado Goulart pelas Emendas destinadas a Itapeva, ônibus para a educação, 

indústria processadora de tomate, obras pavimentação no Distrito Industrial, Santa Casa 

e Secretaria da Saúde. Com a palavra o vereador Jeferson Modesto cumprimenta 

todos. Comenta sobre o Projeto de Lei 30/2018. Diz que fica contente de os vereadores 

estarem discutindo o assunto. Faz uma apresentação em slides sobre o assunto.  

Comenta que apresentou emenda para o projeto, pois o executivo percebeu que tem 

textos conflitantes. Aparte o vereador Márcio Supervisor diz que existem ganhos que o 

projeto traz, que são importantes manter. Continua o vereador Jeferson Modesto 

dizendo que concorda com o vereador e por isso apresentou emenda. Propõem fazer 

emenda coletiva entre os vereadores, juntamente com o sindicato, para dar uma nova 

redação ao projeto e ir de encontro com o interesse do servidor público. Aparte a 

vereadora Débora Marcondes diz para analisar as emendas mais adequadas e votar, 

para dar uma maior agilidade. Aparte o vereador Rodrigo Tassinari diz que esse é um 

assunto muito relevante, mas que é necessário seguir o tramite. Com a palavra o 

vereador Alexsander Franson cumprimenta todos. Comenta que esteve em Brasília 

reivindicando recurso para reparo nas pontes da zona rural da cidade e também 

recursos para compra de uma van para a Saúde. Sobre o Projeto de Lei 30/2018, diz 

que é importante que os servidores se unam para manter seus direitos, pois é 

necessário progredir e não regredir. Diz que é necessário ver a melhor redação. 

Comenta sobre a denúncia contra o Prefeito. Comenta que fez juramento de seguir as 

leis, que tem fiscalizado diversos assuntos no município e que tem que ser coerente. 

Comenta sobre a denúncia apresentada. Explica o tramite da denúncia na Casa. Diz 

que pelo seu entendimento esse pedido não cabe no atual momento, e que cabe à 

justiça dar uma sentença transitado em julgado e que vai votar contra a denúncia pelos 

motivos apresentados. Com a palavra o vereador Toni do Cofesa cumprimenta todos. 

Parabeniza o jovem Gabriel pelas conquistas. Sobre o Projeto de Lei 30/2018, diz para 

os servidores ficarem tranquilos, pois as coisas caminham com seriedade e tem que 

seguir os tramites legais. Diz que não votará leis para tirar benefícios do servidor. Com 

a palavra o vereador Laércio Lopes cumprimenta todos. Comenta sobre o direito de 

falta abonada. Diz que foi uma luta da gestão anterior ampliar esse benefício. Diz que é 

necessário agregar valor aos servidores públicos, pois estão com salários muito 
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devassados. Diz que na LDO os vereadores podem apresentar emendas e fazer com 

que o Prefeito coloque no orçamento do próximo ano a atualização inflacionaria. Sobre 

a denúncia, diz que concorda com o vereador Alexsander Franson e que procurou o 

jurídico para esclarecimentos em relação ao caso. ORDEM DO DIA: Leitura da Emenda 

0001 ao Projeto de Lei 0010/2018 - Comissão de Legislação, Justiça, Redação e 

Legislação Participativa - dá nova redação ao artigo 1º. Colocada em discussão e 

votação únicas, foi aprovada por todos. Leitura do Projeto de Lei 10/2018 - Vereador 

Oziel Pires de Moraes - Dispõe sobre denominação de via pública Dirce Hussne Cavani 

no Pilão D' água. Colocado em 1ª discussão e 1ª votação, foi aprovado por todos. 

Leitura da Emenda 0001 ao Projeto de Lei 0025/2018 - Comissão de Legislação, 

Justiça, Redação e Legislação Participativa - dá nova redação ao artigo 1º. Colocada 

em discussão e votação únicas, foi aprovada por todos. Leitura do Projeto de Lei 

25/2018 - Prefeito Luiz Cavani - AUTORIZA o Poder Executivo a repassar recurso por 

meio de Subvenção Social, à entidade Lar do Amor, para o fim que especifica. Colocado 

em 1ª discussão e 1ª votação, foi aprovado por todos. Leitura da Emenda 0001 ao 

Projeto de Lei 0026/2018 - Comissão de Legislação, Justiça, Redação e Legislação 

Participativa - dá nova redação ao artigo 1º. Colocada em discussão e votação únicas, 

foi aprovada por todos. Leitura do Projeto de Lei 26/2018 - Prefeito Luiz Cavani - 

AUTORIZA o Poder Executivo a repassar recurso por meio de Subvenção Social, à 

entidade Associação Beneficente Ao Teu Encontro, para o fim que especifica. Colocado 

em 1ª discussão e 1ª votação, foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento 

112/2018 - Vereador Alexsander Franson - Requer que seja oficiado a Empresa 

Brasileira de Correios e Telégrafos para que envie informações sobre a possibilidade da 

inclusão de CEP no Anel Viário Mario Covas. Colocada em discussão e votação únicas, 

foi aprovada por todos. Leitura do Requerimento 114/2018 - Vereador Alexsander 

Franson - Requer que seja oficiado à empresa ELEKTRO solicitando informações o 

porquê ainda não foi realizada a instalação de energia elétrica na unidade consumidora 

39652033, em atraso desde 31/12/2017. Colocada em discussão e votação únicas, foi 

aprovada por todos. Leitura do Requerimento 119/2018 - Vereador Toni do Cofesa - 

Requer que seja oficiado à Santa Casa de Misericórdia de Itapeva para que informe a 

possibilidade de ampliação do horário de atendimento do Banco de Sangue. Colocada 

em discussão e votação únicas, foi aprovada por todos. Leitura do Requerimento 

125/2018 - Vereadora Wiliana Souza - Requer que seja oficiado aos Correios sobre a 

possibilidade de entregar as correspondências do Bairro Pacova uma vez por semana 

no Mercado Irmãos Oliveira III, que fica na Estrada principal do referido Bairro. Colocada 

em discussão e votação únicas, foi aprovada por todos. Leitura da Denúncia 

apresentada por Hugo Leonardo Agnelli de Aquino em face do Prefeito Municipal, 

nos termos do Decreto Lei 201/67. A presidência consulta o Plenário sobre o 

recebimento da denúncia nos termos do artigo 5º inciso II do Decreto Lei 201/67. 
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Denuncia não recebida, com o voto favorável do vereador Margarido. MATÉRIA 

PARA PRÓXIMA SESSÃO: Em 2ª d/v os Projetos de Lei 10, 25 e 26/2018. 

Dependendo dos Pareceres das Comissões Competentes: Em 1ª d/v os Projetos de 

Lei: 54, 59, 67, 119, 129, 130, 134, 139 e 145/2017 e 06, 09,16, 21, 22, 23, 24,27, 29, 

30, 31 e 32/2018. Em d/v únicas as Emendas 01 e 02 ao projeto de Lei 67/2017, Emenda 

01 ao Projeto de Lei 54/2017 e Emendas 01 e 02 ao Projeto de Lei 30/2018. 

EXPLICAÇÃO PESSOAL: Com a palavra a vereador Débora Marcondes comenta que 

vai seguir o que está na Constituição, e que não houve transito em julgado no processo 

do Prefeito. Faz a leitura artigo 5º e inciso 57 da Constituição. Comenta que não tem 

como os vereadores julgar algo que ainda está em julgamento. Comenta o artigo 1º da 

Constituição Federal. Comenta que o Prefeito foi eleito com mais de 66 por cento dos 

votos validos, e que não podem tirar por conta de uma única pessoa. Diz que, caso ele 

seja condenado, que pague pelos seus crimes conforme a lei. Parabeniza o senhor 

Hugo Leonardo Agnelli de Aquino por ter apresentado o pedido, mas que não podem 

acatar esse pedido. Com a palavra o vereador Pedro Correa justifica seu voto. 

Parabeniza o denunciante pela coragem e pelo trabalho feito, mas que a denúncia foi 

inoportuna por questões de recursos e pelo momento político. Comenta que o Prefeito 

não teve o dolo de mentir. Comenta o significado de dolo. Nada mais havendo a tratar 

a Presidência convoca os vereadores para a 15ª Sessão Ordinária, e 6ª Sessão 

Extraordinária, a ser realizada segunda-feira, dia 26 de março, no horário regimental e, 

invocando a proteção de Deus, declara encerrados os trabalhos da presente Sessão e, 

mandando que para constar, fosse lavrada esta Ata que segue assinada pela Mesa 

Diretora. Palácio Vereador Euclides Modenezi, Plenário, 22 de março de 2018. 

 

 

OZIEL PIRES DE MORAES 

PRESIDENTE 
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